

Un été à bout de souffle.

L'été, destination soleil!

Cette année 2024, pour les sportifs, c'est la France, l'Allemagne ou l'Italie. Quelle aubaine pour ces pays!

Les foules de spectateurs incontrôlables envahissent en hurlant les bords des routes au risque de provoquer l'accident; les supporters agités se bousculent dans les stades au mépris du danger. On s'identifie à ses champions, on se rassemble autour d'un drapeau, on est là pour la fête et le partage, ou pour découvrir de nouvelles contrées. Les vedettes du jour, dès leur apparition, voient leurs efforts récompensés par ce soutien populaire.

En apothéose de cette saison, un rassemblement mondial met en lumière les valeurs culturelles, sportives et humaines que nous ont transmises nos prédécesseurs. Des disciplines en aussi grand nombre que les nations représentées ouvrent les horizons, estompent les frontières et permettent de franchir les barrières dressées entre les Hommes.

Ainsi tous les athlètes, valides ou moins valides, ont conquis leur place au panthéon du sport. Que leur exemple inspire tout un chacun à repousser les limites de son corps et à prendre conscience des bienfaits du sport sur la santé!

Quel été! Quel spectacle! Quelle fatigue pour les spectateurs passifs que nous sommes!